



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 775
21 de septiembre 2015

Facultad de Filosofía está preparada para nuevo semestre

Ruth Páez Granja, decana de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, junto con el Director de la carrera de Ciencias Sociales, doctor Carlos Calderón, realizó una visita a las direcciones de carrera, a fin de ultimar detalles para iniciar el nuevo semestre. Con satisfacción expresó que constata que las carreras están preparadas.

Páez manifestó que la mayoría de carreras entregaron los sílabos mientras que las que faltan, trabajan este momento en ello, a fin de cumplir con el plazo establecido por el Vicerrector Académico y de Investigación, es decir el 18 de este mes. Por tanto, se empezará las clases el lunes 21 en dos jornadas, la matutina desde las 7:00 hasta las 13:00 y la vespertina desde las 15:00 hasta las 21:00.

Las autoridades de la Unidad Académica consideraron oportuno mejorar la infraestructura. Se pintaron las paredes de las aulas, los centros de cómputo, laboratorios y los pasillos. Se dio mantenimiento a las luminarias. Páez expresó que solicitará a las autoridades la adquisición de un nuevo mobiliario para los estudiantes, en razón de que el existente no se encuentra en buen estado.

En lo que respecta a la planta docente, la decana explicó que está completa para este periodo académico. La mayoría de docentes son titulares y un grupo reducido son contratados. Está en trámite la autorización tanto de incremento de tiempo de dedicación, de cinco docentes, como de un contrato y dos de renovación de contrato.

